

El grupo llega a 25,6 millones de pasajeros en La Meca en el primer año del servicio

MOVENTIA La compañía catalana ha cerrado su primer ejercicio en Arabia Saudí con un balance de 25,6 millones de pasajeros en La Meca durante 2022. Moventia ha desplegado el servicio de transporte urbano en la ciudad a través de la filial TCC y junto a un grupo de empresas españolas y saudíes. El consorcio ha invertido un total de 250 millones en este servicio, que empezó a operar parcialmente en febrero de 2022 y que opera ya al 100% desde octubre. El sistema de transporte consta de 12 líneas de autobús con 438 paradas que operan 400 vehículos del grupo de la familia Martí.